

GERMINAL

SEMANARIO REPUBLICANO DE IZQUIERDAS

2.^a Epoca Año IV GANDIA 22 de septiembre de 1933 Redacción: San Francisco de Borja, 2-1^o, 2.^a Núm. 29

El Instituto, el Palacio y el Ayuntamiento

Este es el tema de discusión en todas las tertulias de todos los centros políticos de Gandía. Cada cual muestra su parecer según su modo de pensar y de sentir, pero la verdad del caso es que faltan diez días para la sustitución de la enseñanza religiosa por la laica y todavía no se vislumbra la posibilidad de tal sustitución en nuestra ciudad. ¿Por qué? ¡Ah! esto es lo que hay que averiguar.

«Germinal» viene continuamente dedicando en sus columnas preferencia a este asunto sin que nadie nos haga caso. Decimos mal; sin que el Ayuntamiento republicano nos haga caso, porque el pueblo sí que nos lo hace. Puede que pequeños de pesados al repetir tantas veces que la clave de este enigma está en el Ayuntamiento, pero como la cosa está ya clara, es necesario insistir en nuestras afirmaciones hasta conseguir que el pueblo manifieste su interés para conseguir dos cosas de trascendental interés para Gandía: el Instituto y el Palacio de los Borjas.

Ese magnífico caserón encierra el pasado de nuestro pueblo que los jesuitas vinieron a perturbar con su presencia y aprisionar luego entre sus garras el espíritu liberal de nuestros padres que la República ha venido a rescatar. Pero no basta este rescate, no; lo que se necesita es la posesión por el pueblo de ese edificio, para que en él se forje de nuevo el alma del gandiense, hoy llena de viejos tópicos y falsos prejuicios. Es preciso que la casa de los Duques sea de Gandía y en ella se instale el Instituto o Colegio de Segunda Enseñanza, es igual, lo que interesa es que, al dejar la enseñanza los Escolapios no se queden los niños en la calle por falta de local.

Es una vergüenza que el liberalismo gandiense continúe en estado de inferioridad ante la reacción y en eterno forcejeo para rescatar la enseñanza y máxime cuando las leyes ordenan el traspaso de la misma y

por consiguiente es la clara manifestación de nuestro triunfo.

Digámoslo de una vez. No tenemos Instituto porque el Ayuntamiento no le da la gana. No tenemos el Palacio porque al Ayuntamiento no le da la gana. ¿Por qué? Pues muy sencillo. Porque los que dirigen el Ayuntamiento son los mismos señores que nos regían en la Monarquía, y son los mismos que nos mandaban en la dictadura de Primo de Rivera, y son los mismos que nos gobernaban con Berenguer. Son los de siempre, los trotapartidos, los jesuitas que quieren mantener cerrado el Palacio y sostener sea como sea la enseñanza religiosa.

Las derechas cavernarias van a instalar un Colegio de Segunda Enseñanza y para asegurarse el éxito, necesitan no tener contrincante. Necesitan que a la apertura de ese centro no funcione el Colegio oficial para que los republicanos se vean obligados a matricular a sus hijos en «La Esperanza». Y luego esos republicanos enviarán también a sus hijos con la excusa cínica de que ¿cómo no tienen otro control...

El Gobierno no puede permanecer indiferente ante ese boicoteo a las leyes laicas de la República y el liberalismo gandiense no puede estar cruzado de brazos mientras los reaccionarios disfrazados de republicanos se oponen al avance cultural de nuestro pueblo.

Todos esos señores, tanto los nuevos como los viejos ricos, sienten una manifiesta aversión a las clases populares y claro es que, siendo así, no pueden tener interés por la enseñanza laica y menos por la República. Se hicieron republicanos porque no encontraron otro medio de combatir a la República. Una vez más hacemos esta advertencia dolidos de que llegue el momento de la sustitución de la enseñanza y que por la pasividad de los gandienses ante el desvergonzado boicoteo de unos concejales, no pueda

Gandía el primero de Octubre despedir para siempre a los jesuitas y abrir las puertas del Palacio para que entren en él los niños a aprender en la Escuela laica, el amor a la libertad.

Dr. Altabás

RAYOS X

San Francisco de Borja, 57

GANDIA

Siguen los abusos

El concejal socialista señor Bernabeu hizo el pasado mes varias peticiones al Ayuntamiento, entre ellas una que se refería a los abusos que vienen cometiendo con el sufrido público gandiense las compañías de electricidad que abastecen la población.

Diferentes veces hemos denunciado desde estas columnas los desmanes y atropellos perpetrados por estas desaprensivas compañías, particularmente

por la L. U. T. E., que parece que haya entrado en Gandía como en país conquistado, a juzgar por la libertad con que procede contra los intereses del público gandiense.

Sin previo aviso y sin motivos que lo justifiquen, han aumentado el precio del fluido para alumbrado en 10 céntimos por kilovat; y a pesar de la reclamación del Concejal socialista nada se ha conseguido, ni hemos visto por ninguna parte el celo de nuestras autoridades para impedir que prosperen estos abusos en perjuicio del sufrido pueblo, víctima del egoísmo y de las imposiciones de estas descocadas compañías.

Y puesto que las empresas no varían en su táctica de soliviantar al público pagano usando procedimientos y desplantes reprochables, ni a las autoridades de Gandía les importa un comino la defensa de los intereses de la Ciudad. Será preciso que los ciudadanos gandienses se apresten a la defensa por sí solos para hacerles comprender a esas compañías y a esas autoridades que no queremos soportar atropellos ni despotismos de empresas desaprensivas.

Tenemos entendido que las sociedades obreras de Gandía van a tomar medidas radicales para acabar con estos abusos de las compañías de electrici-

dad que de día en día se van propasando en sus desplantes, vista la pasividad que hasta la fecha ha venido observando el público gandiense.

Celebraríamos se confirmara el propósito del elemento obrero, para cuyo fin pueden contar incondicionalmente con nuestra modesta cooperación.

Los grandes Secretos de los Jesuitas

Recomendamos a nuestros lectores no dejen de leer nuestro folletín la

MONITA SECRETA

y conocerán las instrucciones secretas de la Compañía de Jesús.

LAVAD CON

JABON SOL

—32—

to a la salvación, glotonas, etc.

14. Que los confesores les persuadan a contribuir con pensiones y subsidios ordinarios para ayudar anualmente a todos los colegios y casas profesas a pagar sus deudas, principalmente la casa profesa de Roma, y no olviden los ornamentos del templo, la cera, el vino, etc., necesarios para el sacrificio de la misa.

15. Cuando en vida una viuda no dé todos sus bienes a la Sociedad, expóngasela en ocasión oportuna, y principalmente si se halla en enfermedad grave o peligro de muerte, la pobreza, la novedad y gran número de colegios que hay que establecer, e indúzcasela suave pero enérgicamente a hacer donaciones sobre las que pueda fundar su gloria eterna.

16. Lo mismo hay que hacer con los príncipes y otros bienhechores, enseñándoles lo que hay perpetuo en este mundo y les dará gloria perpetua en el otro; y si algunos malévolos alegasen por acá y por allá el ejemplo de Cristo, que no tenía dónde reclinar la cabeza, quierien-

—29—

mitánselos adornos que las den honesta majestad y que reúnan algo espiritual y mundano a la par, a fin de que no se crean gobernadas por un varón espiritual. En todo caso, si no hay peligro de inconstancia, y ellas continúan siendo fieles y liberales con la Sociedad, concédaselas moderadamente y sin escándalo lo que pidieren para la sensualidad.

8. Colóquense en casa de las viudas, doncellas honradas y nacidas de padres ricos y nobles que se acostumbren poco a poco a la dirección y modo de vivir de los nuestros. Es preciso que tengan una ama de gobierno elegida por el confesor de toda la familia. Estén sumisas a todas las censuras y costumbres de la Sociedad y en cuanto a las que no quieran acomodarse a esto despídaselas enviándolas a sus padres o a aquellos que las hubieren traído, imputándolas que son díscolas, de carácter difícil, etc.

9. No sea menor el cuidado por su salud y recreo que el que se tenga por su salvación. Por lo cual, si se quejaren de indisposiciones, pro-

LOCALES

El pasado martes se reunieron en fraternal cena en el Iris Bar un numeroso grupo de republicanos para conmemorar la gloriosa fecha del 19 de septiembre de 1911 en que Gandía, en heroico gesto, se levantó contra la inicua guerra de Marruecos, que de haber secundado el resto de la nación hoy no llorarían muchas madres la pérdida de sus hijos en el campo Marroquí.

Asistieron a tan simpática fiesta los veteranos republicanos que intervinieron directamente en el movimiento por lo que fueron perseguidos y encarcelados, don Jose Chova Ribes, don Joaquín Melo, don Gonzalo López y don Andrés Moreno, siendo acompañados por los correligionarios señores Mendoza, Añón F., Rodríguez, Chova, Benedito, Añón M., Estornell, Muñoz, Boix, Martí, Martínez, Fort, Subiela, Espí, Romaguera J., Tarazona, Serra, Romaguera R., Miralles, Carrió, Espí J., Escrivá, Llobell, Gavilá, Vidal, y otros muchos que sentimos no saber sus nombres.

En amena charla se recordaron los diferentes episodios de aquella fecha gloriosa destacándose los enormes sacrificios de estos abnegados republicanos para evitar que hubiera una noche aciaga para Gandía, lo que no ocurrió gracias a las enérgicas medidas tomadas por estos honrados republicanos.

Se lamentó con indignación el espectáculo que se ha dado en Gandía dejando la República en manos de sus peores enemigos de siempre y de los vividores de la política rastrera y caciquil, y se convino en la necesidad de prepararse para derribar del sitial que tan inicua mente ocupan esos farsantes que

quieren titularse defensores de la República siendo sus más encarnizados enemigos.

Finalmente se acordó celebrar todos los años la misma fecha con una cena fraternal y para 1936 que se cumplirán 25 años de la heroica protesta contra la guerra, organizar un grandioso acto de conmemoración.

Entre los reunidos, la nota más simpática fué la fraternal armonía y la unanimidad de criterio en sus acuerdos.

Otra vez nos ruegan insistamos sobre las autoridades en la queja de muchos vecinos de la calle de San Rafael por no colocar el bordillo ni obligar la construcción de la acera que falta en dicha calle en un trozo de unos 50 metros comprendiendo las fachadas de la aserrería mecánica y el garaje España.

Cuando llueve se hace imposible transitar por la enormidad de barro y es muy extraño que hayan obligado a colocar la acera a dueños de edificios construidos recientemente, y a estos que son de las mas antiguas de la calle, se muestran tan tercas nuestras autoridades en complacer al público en tan justa petición.

Desde hace varios días que se está trabajando en la instalación de las casetas para la feria.

Nada sabemos todavía del programa de fiestas que nos dará el Ayuntamiento para amenizar los días de feria, pero a juzgar por lo que dice el órgano de los gastos de representación, promete ser muy variado y muy atractivo.

Andaremos y veremos...

Nos dice un antiguo político liberal, bien informado de los

asuntos políticos de la provincia, que las derechas monárquicas se preparan para dar la batalla a los republicanos en la próxima contienda electoral para las nuevas Cortes.

Dice que los reaccionarios quieren aprovecharse de las discrepancias existentes entre las diversas ramas del republicanismo en la provincia formando una candidatura compacta que abarcará desde los antiguos carlistas, pasando por las huestes de Gil Robles y Royo Villanova hasta los partidarios del odioso Borbón.

Cuentan además con la enorme fuerza que representa en esta región la candidatura de García Guijarro que será apoyada con gran interés por los vaporistas y exportadores de naranja, que aunque militen en los partidos republicanos se desplazarán de estos para apoyar la candidatura derechista.

Ya veremos lo que pasa.

El pasado domingo por la noche regresaron de su viaje a Madrid nuestros queridos amigos D. Joaquín Melo y D. J. Rodríguez Orland, a donde se habían trasladado para saludar al Ministro de Justicia D. Juan Botella Asensi e interesarle por la solución de varios asuntos de gran interés para Gandía.

De las diferentes entrevistas celebradas con el Ministro, nuestros amigos han salido con las mejores impresiones para todos los asuntos que llevaban en cartera, especialmente en lo que se refiere al Colegio de segunda enseñanza y a la cesión a Gandía del Palacio de los jesuitas.

Vivamente deseamos que sean coronadas por el éxito todas las gestiones llevadas a cabo en Madrid por los señores Melo y Rodríguez Orland.

Ha sido nombrado Gobernador de Huelva, nuestro distin-

guido amigo D. Enrique Malbayson.

El señor Malbayson llevaba muchos años al frente de la Redacción de nuestro colega «El Pueblo» de Valencia.

Periodista de grandes méritos y de trato amabilísimo no dudamos sabrá hacerse estimar de sus gobernados, así como, su republicanismo auténtico tiene bien ganada la confianza del Gobierno de la República.

En nuestra ciudad, donde tiene muchos amigos el señor Malbayson, ha causado gran contento su nombramiento de Gobernador.

Le felicitamos y le deseamos grandes aciertos en su difícil misión.

El pasado sábado 16 de los corrientes a las 9'30 de la noche falleció víctima de rápida y cruel enfermedad la esposa de nuestro entrañable amigo y compañero D. José Adrover, D.^a Carmen Miralles Botella.

Por circunstancias especiales fué trasladado el cadáver a altas horas de la noche del mismo sábado al cementerio Municipal a donde lo acompañaron sus familiares y buen número de amigos que quisieron rendir el último tributo a la infortunada Carmen.

Contaba la finada con grandes amistades y simpatías que supo granjearse por su carácter bondadoso, su nobleza de corazón y su alma caritativa. Por eso, cuantos en vida la trataron sienten hondamente su desaparición.

A toda su familia enviamos el testimonio de nuestro profundo dolor por tan sensible pérdida, particularmente a su esposo, nuestro inseparable amigo José Adrover y a sus hijitos Carmencita y Pepito, quienes en estos momentos pasan por los trances más amargos de la vida.

Parece ser que los mangoneadores del «Acordeón oficial» y del fracasado partido Autonomista han concebido la feliz idea y tratan de sugerirla a los componentes de la Junta de Fomento, de invitar a un banquete a los ministros señores Botella Asensi y Samper para presentarles un cuestionario de las innumerables mejoras que Gandía necesita.

Está visto claramente que ante el fracaso de estos señores en sus peticiones a los poderes públicos y ante el descrédito de su partido en la opinión gandiense, se han propuesto que Fomento, sociedad apolítica, les sirva de puntal y de arma política para salir a flote de su irremediable hundimiento.

Pero se equivocan, porque los demás no se chupan el dedo, como vulgarmente se dice, y no están dispuestos a servir de trampolín para que se en-

cumbren los peores, los dañinos y los farsantes.

AVISO

El comité de la Izquierda Radical Socialista pone en conocimiento de sus correligionarios y del público en general, que en conferencia celebrada ayer con el Ministro de Justicia D. Juan Botella Asensi, se convino en aplazar su visita a esta Ciudad hasta pasado unos días, los necesarios para descongestionar los múltiples asuntos que el Ministro tiene precisión de resolver y al mismo tiempo dar el número de días necesario para organizar el acto con la brillantez que requiere el caso y si es posible al mismo tiempo inaugurar el centro de Izquierda Radical Socialista.

Oportunamente daremos noticias.

El Comité

El viernes último, y en el salón del Ministerio de Justicia, se unieron en matrimonio civil el joven y culto abogado D. Virgilio Botella Pastor, hijo del Ministro de Justicia D. Juan Botella Asensi y la encantadora y distinguida señorita D.^a María de los Dolores Batalla y Altomirano.

Actuaron de testigos los hermanos de los desposados.

Terminado el acto, se trasladaron al domicilio del Ministro de Justicia donde tuvo lugar una comida íntima a la que solo asistieron los familiares y nuestros queridos amigos D. José Rodríguez Orland y D. Joaquín Melo.

Los jóvenes esposos salieron para Barcelona y otras capitales.

Les deseamos toda suerte de felicidades.

Relojería y Platería

José Adrover

Loreto, 30

GANDIA

Dr. Altabás

RAYOS X

San Francisco de Borja, 57

GANDIA

LAVAD CON

JABON SOL

híbanseles ayunos, cilicios, disciplinas y otras penitencias corporales, no se les permita ir al templo, pero gobiérneselas en sus casas secreta y cautamente. Déjeselas entrar en el huerto o en el colegio con tal que se haga secretamente, y permítaseles coloquios y recreos secretos con aquellos que más las agradaren.


10. Para que una viuda disponga de sus rentas en favor de la Sociedad, hágasele ver la perfección de estado de los hombres santos que, renunciando al mundo, a sus padres y a sus bienes con gran resignación y alegría se dedicaron al servicio de Dios. Explíqueseles para este fin lo que hay en la constitución y examen de la Sociedad respecto a la renuncia y abnegación de todas las cosas. Alégueseles el ejemplo de las viudas que en poco tiempo se hicieron santas, y hágaseles esperar que si perseverasen hasta el fin serán también canonizadas, mediante la autoridad que para esto tienen los nuestros cerca del Pontífice.

11. Hay que inculcarlas fuertemente, que si

desean un perfecto estado de conciencia deben observar sin murmurar, sin tedio y sin reticencia interior, y tanto en lo espiritual como en lo temporal, la dirección de su confesor como un destino particularmente por Dios.

12. Prevéngaseles también, llegauo el caso, que aunque es satisfactorio dar limosnas a las personas eclesiásticas y mucho más a religiosos de vida ejemplar, no deben darse sin conocimiento y aprobación del confesor.

13. Cuiden muchísimo los confesores de que esa clase de viudas que son sus penitentes no vean con pretexto alguno a otros religiosos, ni se familiaricen con ellos, Para impedir esto, encomien oportunamente a la Sociedad como orden superior a las demás, utilísima a la Iglesia, de mayor autoridad cerca del Papa y de todos los príncipes, perfectísima en sí misma, porque expulsa a los nocivos y poco idóneos, en la cual no hay espuma ni heces, como las hay entre los monjes que en su mayor parte son indoctos, torpes, perezosos, descuidados en cuan-



Caja General de Ahorro

bajo el protectorado del Ministerio de Trabajo y Previsión

Av. Salmerón, 10. SUCURSALES

Gran: Avenida Puerto, 356.

Alcira
Alcoy
Castellón
Denia
Elche
Gandia
Játiva
Orihuela
Requena
Villena

INTERESES QUE ABONA

Cuentas ... 2' - %
Libretas ... 3'50 %
A seis meses 3'60 %
A un año... 4' - %

Sin limite de operaciones en libretas

EL AHORRO

de unos céntimos diarios, practicado con asiduidad, resguarda de los azares imprevistos y resuelve las vicisitudes del mañana.

JESUS FUSTER MARTI
Médico especialista de Oído, Nariz y Garganta

Procedente de los Servicios de Otorrinolaringología del Hospital General de Madrid, del Hospital del Niño Jesús y de la Consulta del Equipo Quirúrgico del Centro

PARTICIPA LA APERTURA DE SU CLINICA EN ESTA LOCALIDAD

Paseo de las Germanías, 27
Consulta de 9 a 1 y de 4 a 6

DR. JOSE FORT

Piel - Vías Urnarias

CONSULTA: DE 11 A 1 Y DE 6 A 8

S. FRANCISCO DE BORJA (travesía recién abierta en la misma)

LA UNION, S. L.

AUTOBUSES - Salidas desde Gandía

Para Valencia	a las	6	para Alicante(cambio Denia)	8'30 Ráp.
id.	id.	9	id. Benisa	a las 12
id.	id.	10 Rápido	id. Alicante	id. 16 id.
id.	id.	14	id. Benisa (cambio Denia)	17
id.	id.	17'40 id.	id. id.	a las 19'30

CONSULTORIO
Médico-Quirúrgico de Enfermedades de los Niños de
L. BELDA FONT
Alcalá de Olmo, 15
Consulta diaria.
GANDIA

VICENTE VIDAL
TALLER DE CARROS
Construcción y Reparación de Carruajes
Calle San Vicente — **GANDIA**

CERVEZAS DAMM
Especialidad:
ESTRELLA DORADA
ANTONIO AÑON LACASA
Fábrica de Gaseosas
GANDIA

Garage CHEVROLET
Repuesto general de piezas
CHEVROLET —
Alberto Pascual Aznar
Sub Agente «Chevrolet»
Compra y venta de coches usados
Carretera de Albaida--Tel. 75
GANDIA

Casa HERRERO
Relojes. siempre Relojes
Calle Mayor
GANDIA

Cemento portland artificial LANDFORT.—Depósito de tubos de alfarería para conducción de aguas, garantizado para todas las presiones
Gonzalo Lopez Rancaño
Patriarca Juan de Ribera — **GANDIA**

De aquí y de allá

Ya tenemos a los cavernícolas echando pestes del gabinete Lerroux.

El ex-órgano del Corazón de Jesús dice que el jefe de los radicales ha claudicado y con ello pierde la asistencia de la opinión pública.

A lo mejor el artículo de *marras* lo ha escrito cualquier renegado de la República, de los que se cobijan ahora detrás de las sotanas que conspiran contra el régimen.

Ellos si que han claudicado y por un plato de lentejas.

¡Apóstatas!

Los de la dictadura rasgaron a sablazos la Constitución, jalearon al dictador por sus desafueros y se aprovecharon de su heroicidad para tener siete años bajo sus espuelas a la nación; y ahora los que colaboraron con los del sable y prostituyeron la Constitución, se presentan y los votan para vocales del Tribunal de Garantías; esto es, para guardadores de otra Constitución revolucionaria contraria a la dictadura.

Es igual esto como votar para una junta de protección a la infancia a los condenados por corrupción de menores.

De modo que los corruptores de una Constitución pretenden ser guardadores de otra.

Eso ni es de derechas ni de izquierdas; eso es cuestión de cutis.

Hace dos años y medio que se implantó la República en España, según dice la gente.

Dos años y medio ha estado un cura cobrando un enchufe que tenía en el Ayuntamiento, gracias a los buenos propósitos de los concejales republicanos Autonomistas-católicos-cavernícolas de antigua y reciente importación.

Y ahora con gran dolor lo han dejado cesante para cumplir un precepto constitucional.

Reciban los foribundos republicanos del Ayuntamiento mi más sentido pésame por tan sensible pérdida.

Para el 1.º de Octubre debía tener dispuesto nuestro flamante, si que también *revolucionariote* Ayuntamiento, el local para el colegio de 2.ª enseñanza que forzosamente han de dejar de dar en esa fecha los padres escolapios.

Tiempo y dinero de sobra han tenido, pero les falta lo principal: Ser republicanos.

Por eso han dejado que las cosas lleguen a la situación presente, para que no haya segunda enseñanza laica.

¡VIVA LA REPUBLICA DEL CARDENAL SEGURAI

En cambio los reaccionarios, con menos tiempo y menos dinero, organizan la enseñanza religiosa para el próximo curso.

De eso se trataba. ¿Verdad señores *republicanos* Autonomistas, correligionarios del padre Barquero?

¡Que honra para la República y para esos... *republicanos* Autonomistas!

«El Acordeón oficial» se encuentra muy afónico. No puede dar notas agudas; las dá todas por bajo.

Consecuencias de las cenas *revolucionarias*. ¡Miaul

MENDA

Pedriscos

De hoy en adelante, ofrezco a mis sumisos y benévolos lectores de *Pedriscos*, no ocuparme más de los robos que se realizan cotidianamente en los templos, a no ser que una avalancha de *pedras* del tamaño de un capón caigan sobre mi y me hagan desistir de tal proposición... porque lo que sucede, ya pasa del cerquillo más bien *pentinado* de un fraile *beatero*; y no hay ningún *tío* de tal que evite tales robos...

El día mismo en que desde uno de los balcones de la Comandancia del Puerto con la bandera tricolor desplegada al aire hacia el *panegirico* de la monarquía que desaparecía el cultísimo capitán de la base don Eduardo Merín y proclamaba la República, que volaron al espacio hecho añicos varios letreros de calles que olían a incienso; y esta es la hora que no han sido restablecidos...

A ver si ha llegado la hora, señores encargados de velar por estos menesteres y se adopta seguidamente la necesidad de poner los rótulos adecuados y que sean del caso...

Porque con titular calle de Besteiro a unas de ellas y a la otra de Alejandro Lerroux, estamos *pagados*... y creo que nosotros satisfechos...

Son los hombres para mi más honrados y de mayor predilección; y como creo que algún derecho me cabe para opinar, lo declaro con toda ingenuidad...

¡A ver si soy atendido!

Pero antes se tiene que arreglar una vertiente de aguas pluviales que existe entre las dos calles, que no es solamente ese claro líquido el que engulle la dicha vertiente, si no todas las del vecindario, malolientes y nauseabundas, y está su boca de cieno hasta la superficie, y

esto es únicamente para que los honrados y esclarecidos hombres, que van a titular esas calles no tengan ocasión para enfadarse.

José CHOVA

Puerto Gandía

Ayuntamiento de Gandía

EDICTO

Don Guillermo Domingo Sidro, Alcalde-Presidente accidental del Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Gandía

HAGO SABER: Que a las doce horas del día siguiente hábil al en que se cumplan VEINTE TAMBIEN HABLES, a partir del en que se haya insertado el presente edicto en el «Boletín Oficial» de la provincia, tendrá lugar en la Casa Consistorial de esta ciudad, bajo mi presidencia o la del Teniente Alcalde en quien delegue, con asistencia del Teniente Alcalde encargado de Hacienda, y ante Notario Público, el acto de apertura de plicas presentadas optando a la segunda subasta abierta para la adjudicación en venta del Teatro Principal de esta ciudad, propiedad del Excelentísimo Ayuntamiento.

Servirá de tipo de subasta la cantidad de SESENTA Y DOS MIL QUINIENTAS PESETAS. Las proposiciones extendidas en papel de la clase 6.ª (4'50 pesetas) se ajustarán al siguiente modelo: «Don..... mayor de edad, vecino de..... enterado de la titulación y pliego de condiciones, que acepta, para la venta del Teatro Principal, propiedad de la Corporación Municipal, en Gandía, ofrece por dicho inmueble, la cantidad de..... pesetas (en letra). Fecha y firma del proponente», y deberán presentarse, contenidas en sobre cerrado, en cuyo anverso se escribirá «proposición de compra del Teatro Principal de Gandía», en las oficinas de Secretaría del Ayuntamiento durante los veinte días hábiles siguientes a aquél en el que se inserte este edicto en el Boletín Oficial de esta provincia, y en horas de despacho al público (de 12 a 1 y de 18 a 19), acompañándose por separado el resguardo acreditativo de haber constituido el depósito provisional por la cantidad de TRES MIL SEISCIENTAS VEINTICINCO PESETAS, y en su caso, los poderes para licitar, bastanteados por Letrado en ejercicio en esta ciudad.

Las mejoras de licitación habrán de hacerse por la cantidad de QUINIENTAS PESETAS o sus múltiplos con relación al tipo de subasta.

El rematante prestará fianza definitiva del DIEZ POR CIEN-

Dancing Cabaret Alkazar

NUEVA EMPRESA. — Dirección: **Francisco Moltó**

El día 15 abrió sus puertas este elegante Cabaret, completamente reformado, con una grandiosa orquesta y con debut de ELEGANTES SEÑORITAS BAILARINAS DE SALON, todas nuevas en esta localidad, con un estupendo programa de

VARIETES

Debut, Debut, Debut

de la guapísima y grandiosa rumbista de arte frívolo, recientemente grandes triunfos en el Cabaret «Eden Concert de Valencia

GLORIA BENITO

DEBUT, de la simpatiquísima y elegante y belleza sin igual, de la rumbista frívola

“GITANILLA”

DEBUT

Julita Rodríguez :: Amparito Sanchiz
Maruja Suarez x Consuelo Castaño
Hermanas SOBRADOS

Nati Reyes - Fernanda Reyes - Teresita
Fernández - Pepita Hidalgo - A. Asensi
Consuelo Garrido

ARTE :: LUJO :: BELLEZA

Cabaret Dancing Alkazar

Todos los domingos y días festivos Sección Vermuht de 6 a 8

TO del tipo de adjudicación, y deberá hacer pago total del precio ofrecido, en el acto del otorgamiento de la escritura pública, que se formalizará dentro de los cuarenta días siguientes al en que se notifique al rematante la adjudicación definitiva.

En la Secretaría del Ayuntamiento estarán a disposición de los que quieran examinarlo, la titulación de la finca y el pliego de condiciones, cuya aceptación plena se entenderá hecha por la mera presentación de la proposición.

A los efectos del artículo 26 del Reglamento de Contratación municipal, se hace constar haber transcurrido el plazo de diez que se fijó, sin que se haya presentado reclamación alguna.

Gandía, dieciocho de Septiembre de mil novecientos treinta y tres.

El Alcalde accidental,
Guillermo DOMINGO

Deportes

C. D. Gandía y el Burjasot hacen empate a 3 en un partido pasado por agua.

Fué muy lamentable que «Febo» nos hiciera su visita con retraso puesto que ello restó una buena entrada en el «Serpis», así y todo creo saliera del paso nuestro Club el que vería existe buena afición.

Animado y vistoso fué el partido en su primera parte, soso

y violento en la segunda en la que se vió el fracaso de algunos elementos tal como Badía y Borrás.

Pudo haber ganado bien el Gandía a un equipo que está en el grupo A. pero que no tardaremos a verle con nosotros; no es que sea malo el Burjasot, es un conjunto bueno, lleno de entusiasmo y con juego de los de campeonato, pero no para aguantar el sitio que por una vez conquistara.

Este partido lo esperaba como prueba de nuestra puerta ya que es un puesto muy importante, y con disgusto pudo comprobarse que tantos balones como le llegan, si no son goals, son un susto para todos sus compañeros y público; no es el portero que anhela el Gandía.

Badía va confirmando también que no es el Iraragorri que esperabamos. Aunque colocara un gol no puede perdonársele su fatal actuación.

Campos el mejor hasta que tuvo un encontronazo. Se noto la falta de Checa aunque el debutante Zurdo puede bien desempeñar su puesto dentro de poco en caso de necesidad.

Los tantos obra de Arilla de magnifico golpe-franco (ya era hora tuviéramos uno bueno para esto) otro de Badía de buen tiro sin pararse el balón (cosa rara) y el tercero del «Noy» bien cruzado. Este descendiente de Masiá va demostrándonos lo que será en campeonato con su juego preciosista de la escuela catalana; le faltan interiores.

El árbitro ex-defensa Carreras pudo haberlo hecho mejor si bien estuvo acertado y mucho más con la expulsión del de Burjasot.

NORMA

Imp. B. PALMER—Gandía